

加太・磯ノ浦LPP

和歌山県和歌山市

加太・磯ノ浦LPPについて

目的

- ・加太線沿線の魅力を発信
- ・加太線沿線の風景や雰囲気映像制作

⇒加太・磯ノ浦の魅力をいかに伝えていくか



加太線について

南海電鉄加太線は1912年に開業して以来、110年も和歌山市と加太を結んできた。市街地を走り、住宅街を走り、海沿いを走り…と沿線の風景が様変わりしていくローカル線である。2014年からは「加太さかな線プロジェクト」を開始し、観光列車「めでたい電車」をシリーズ化させた。

前年度の活動

- ・Kadastagramのハッシュタグの作成
- ・南海電鉄の企画したイベントへの参加
- ※スタッフ側としてイベントの運営に参加
- ⇒・映像制作とは関連性のない活動中心
- ・メンバー個人のSNS発信になる

魅力の再発見・沿線の魅力とは…

加太：温泉旅行の穴場
磯ノ浦：サーフィン（年中）
⇒それ以外の場所は？

沿線地域を訪れる人間

- ⇒・層が限られる/新規訪問客の可能性薄
- ・確実な目的を持つ人が訪れる

⇒カフェなどの**大衆的なコンテンツ**での集客やSNS発信・広報活動が重要化？
ゆったりとした街並みも活用できる？

今年度の活動

- ・加太へのフィールドワーク（加太駅～淡嶋神社周辺）
- ・南海電鉄×市のイベント参加/様子の撮影
- ・個人でのリール動画の作成

未完遂に終わったもの

- ・市のInstagramでの投稿計画
- ・LPPでのアカウント開設（計画段階で終了）
- ・TikTokのアカウント開設と和歌山市への引継ぎ（計画の停滞）

今年度の振り返り

- ・加太を知らないメンバーの新鮮な地域の見方・印象を知った
- ・計画の更なる具体化と連携強化
- ・能動的/積極的な活動への参加と取り組み

